



FEDERATION ALGERIENNE
DE FOOTBALL



FEDERATION ESPAGNOLE
DE FOOTBALL

ALBUM PHOTOS DU VOYAGE DES 4 ACADEMICIENS DE LA FAF DE KHEMIS MILIANA EN ESPAGNE

Octobre 2021



Avant le départ pour l'Espagne, pour des essais avec des clubs de ce pays, les Mohamed KERROUM, Rafik OMAR, Salaheddine ZAOUI et Ouaniss BOUZAHZAH ont reçu les encouragements du sélectionneur national, M. Djamel BELMADI au Centre technique national (CTN) de Sidi Moussa.

Avant leur déplacement en Espagne, en octobre 2021, les **quatre** Académiciens de la FAF de Khemis Miliana ont été reçus par le Consul d'Espagne en Algérie, M. Alvaro Rendo ZALABA, où ils étaient accompagnés de M. Abdelkrim BENAOUA, DTN-adjoint et M. Vicente GIRONA IZQUIERDO, Directeur de cette Académie



A Léon, les représentants de la FAF se sont réunis avec leurs homologues de ce pôle de formation pour examiner les possibilités de partenariat entre les deux fédérations dans le cadre de la formation des joueurs. Des échanges intéressants ont eu lieu avec M. Ricardo POZO, Directeur sportif, et M. Felipe LLAMAZARES, Directeur général de cette filiale d'ASPIRE, au Qatar.



Echange de maillots entre le Directeur sportif de la Fédération espagnole de football (FEF), M. José Francisco MOLINA et son homologue de la Fédération algérienne de football (FAF), M. Abdelkrim BENAOUA, DTN-adjoint, qui était accompagné de M. Vicente GIRONA, Directeur de l'Académie de la FAF de Khemis Miliana.





Au Real Valladolid CF, les Académiciens de la FAF ont reçu un accueil chaleureux de la part des responsables, notamment le Directeur sportif M. Fran SANCHEZ. Pendant deux semaines, Rafik OMAR et Mohamed KERROUM ont eu l'opportunité de s'entraîner avec les U19 de ce club où ils ont été pris en charge à 100%





KERROUM et OMAR à l'entraînement avec le Real Valladolid et échange de maillots entre le Directeur sportif de ce club, M. Fran SANCHEZ et le DTN-adjoint de la FAF, M. Abdelkrim BENAOUA.





Lors de leur séjour en Espagne, les quatre académiciens de la FAF de Khemis Miliana, Mohamed KERROUM, Rafik OMAR, Salaheddine ZAOUI et Ouaniss BOUZAHZAH, n'ont pas raté l'occasion de visiter le Camp Nou, l'antre du Barça, et son fameux musée.





Que ce soit au RCD Espanyol Barcelone ou à Valladolid CF, voir les autres clubs espagnols visités, les Académiciens de la FAF de Khemis Miliana ont été à chaque fois bien accueillis et découverts les installations et l'organisation du football espagnol, sans compter le fait qu'ils se sont frottés à leurs jeunes homologues lors des entraînements.





Deux joueurs de l'Académie de la FAF de Khemis Miliana, en l'occurrence Rafik OMAR et Mohamed KERROUM se sont entraînés durant une semaine au sein du club de Girona FC réputé pour être un grand fief de la formation en Catalogne, et même en Espagne. Les Académiciens ont également séjourné au CG Tarragona.





Lors de leur visite des installations du club de Villareal CF, les quatre académiciens ont eu l'agréable surprise d'être reçus par l'international algérien Aïssa MANDI qui les a exhortés à travailler davantage pour atteindre leurs objectifs et décocher un contrat professionnel à l'avenir. L'international des Verts offrira une paire de chaussure de foot à Ouaniss BOUZAHZAH en guise d'encouragement.

